

田富小だより

令和6年度
第4号
7月19日
田富小学校



楽しめたね 音楽集会

6月27日の学校開放日には、多くの方に来校いただきありがとうございました。この日の1校時は、音楽集会。2年生・4年生・6年生の発表でした。音楽集会に、1年生から3年生のゴールは「みんなで楽しく音楽集会をすることができる」、4年生から6年生のゴールは「高学年としてみんなのお手本になるように堂々としてすることができる」として取り組みました。音楽委員会は、挨拶や進行がとても素晴らしく、音楽クイズも企画してくれ、集会を盛り上げてくれました。発表する学年の子ども達は、音楽の授業で学んできたことを、それぞれの学年の工夫を入れながら、発表してくれました。見たり聞いたりしている方は、歌声にうっとりしたり、合奏のリズムに自然と体が動いたりして、とても素敵な時間となりました。最後は全校合唱で「帰りの会のサンバ」を踊って歌いました。みんな、みんな、とっても上手でした。発表のある学年もない学年も、ゴールに到達できていましたよ。10月の学校開放日には、1年生・3年生・5年生の発表があります。今から楽しみですね。



1学期を終えて

70日間の1学期が終わりました。保護者の皆様には、ご理解・ご協力いただきありがとうございました。地域の皆様には、ご支援いただきありがとうございました。この1学期には様々な経験したことがないこともありました。校舎の長寿命化改修工事のために、運動会を別会場で行いました。プールは、校舎が改修の準備を進めているのを見ていたかのように、機器の故障のため使えなくなり、2学期のB&Gでの水泳授業となりました。子ども達はどんなときにも、その時の精一杯の自分の力を出し切り、成長してきました。1学期末には、子ども達は、お世話になった校舎への感謝を込めて掃除を念入りに行ったり、自分たちでできる引っ越しの準備を学年に応じて取り組んだりしました。高学年になると、自分の教室だけでなく、家庭科室や図書室などの教室以外にみんなが使う場所の引っ越し準備も手伝いました。2学期からは、校庭に建てられた仮設校舎での生活が始まります。本校舎は、長寿命化の改修工事に入り、生まれ変わった姿を見せ、子ども達がそこでの学校生活を始めるのは、令和7年度の3学期（令和8年1月）からになる予定です。

地域に支えられ

1学期の間、地域の方には大変お世話になりました。まだ田富小だよりで紹介していなかったものを、今回紹介させていただきます。おかげさまで多くの学びがありました。ありがとうございました。

2年生 まち探検

おもちゃのイチノセ

ファミリーマート

フェニックスブラジル



3年生 地区探検

妙泉寺

貴蔵院

村松農園



1学期間、ありがとうございました。2学期以降も子ども達の学びがより充実したものになるよう、職員一同努力していきたいと思えます。暑い夏が続きますが、子ども達も含め、保護者の皆様、地域の皆様も健康に留意して元気で楽しい夏休みをお過ごしください。